



ADAC Fahrrad Touren Navigator Deutschland 2014

ADAC Fahrrad Touren Navigator Deutschland 2014
Neue Android App mit über 3 000 Radtouren
Mehr als 3 000 Fahrradtouren inklusive topographischer Karten, eine Navigationsfunktion entlang der Strecken sowie eine individuelle Tourenplanung mit Routenaufzeichnung - das bietet die neue Android App "Fahrrad Touren Navigator Deutschland 2014" des ADAC. Jede Tour ist auf der topographischen Karte im Maßstab 1:25.000 ausführlich dargestellt: mit Angaben zum Schwierigkeitsgrad, Bildern, einem Höhenprofil und einer ausführlichen Beschreibung inklusive des Streckenverlaufs. Eingeteilt in die Kategorien Radfahren, Rennrad, Mountainbike und Fernradweg lassen sich die kompletten Toureninformationen inklusive der Karte downloaden und können anschließend auch ohne Internetverbindung genutzt werden. Bei aktiviertem Navigationsmodus wird jederzeit der eigene Standort, die nächste Wegkreuzung und die erwartete Zeit bis zum Ziel auf dem Bildschirm angezeigt. Auch freie Touren können geplant werden: einfach die Start- und Zielpunkte angeben und der ADAC Fahrrad Touren Navigator schlägt eine neue, fahrradgeeignete Strecke vor. Wer unterwegs mal eine Panne hat, findet darüber hinaus in der neuen App viele praktische Tipps für die Behebung kleinerer technischer Probleme bei seinem Fahrrad.
Die neue App "ADAC Fahrrad Touren Navigator Deutschland 2014" für Android Smartphones gibt es bis zum 27. April 2014 zum Einführungspreis von 2,79 EUR statt regulär 5,49 EUR im Google Play Store. Zu diesem Text bietet der ADAC unter www.presse.adac.de Fotomaterial an.

Pressekontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

Firmenkontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

Der ADAC ist mit derzeit über 18 Millionen Mitgliedern der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte in der Welt. Die vier Buchstaben stehen für einen Verein, der seinen Mitgliedern rund um die Uhr Hilfe, Schutz und Rat bietet und sich als Interessenvertreter der Autofahrer für alle Themen rund um die Mobilität stark macht. Er engagiert sich besonders auf den Gebieten Straßenverkehr, Verbraucherschutz, Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung.